



COMITE FSGT 76 LE HAVRE

COMMISSION CYCLOTOURISME



Il y a 50 ans, c'était en 1973

Création du cyclotourisme FSGT :

L'entreprise Renault s'installe sur la commune de Sandouville en 1964. Ses effectifs augmentent très régulièrement pour atteindre les 10 000 travailleurs au début des années 70.

Et les mouvements sociaux de 1968 augmentent les prérogatives des CE

C'est le 24 avril 1971 que le club est déclaré au journal officiel sous le nom de

Club Omnisports Renault Sandouville (C.O.R.S) il remplace ses prédécesseurs le COSSR puis le COS.

La section cycliste du CORS a des activités à la FCC et à la FFCT.

Dans le même temps à la raffinerie de Normandie le club passe sous l'égide du CE après 1968 il a pour nom Club Français du Raffinage (CFR).

A la fin de la saison 1972 Yves DUPREY et Bernard LE COQUIL quittent l'Association Cycliste de Montivilliers (ACM) pour créer la section cyclisme du CFR.

La section démarre en 1973 avec des activités à la FFC et à la FFCT.

Dans le même temps la section cyclotourisme du Havre Omnisport Travailleur (HOT) sans partenaire au sein de la Fédération Sportive et Gymnique du Travail (FSGT) pratique à la FFCT.

Durant l'année 1973, quelques brevets cyclos sont organisés par le CORS sous l'égide de la FSGT, intégrés au calendrier FFCT 1973.

En fin de saison à l'initiative du Président du District havrais de la FSGT M. Jean HERVIEU une réunion est proposée aux trois clubs CORS – CFR – HOT.

A cette réunion est créée l'activité cyclotourisme au sein du District havrais de la FSGT.

La première commission cyclotourisme est composée de :

Président d' Honneur :	Jean HERVIEU (CORS, président District havrais)
Président actif :	Daniel DELAISTRE (CORS)
Vice-président :	Guy ALLAIN (HOT)
Secrétaire :	Richard LEFEVRE (CORS)
Secrétaire Adj :	BAZEILLE Jean Paul (CORS)
Trésorier :	Jean Marie PRIGENT (HOT)
Trésorier Adj :	Bernard LE COQUIL (CFR)
Membres :	René HOUX (HOT)
	Jean Jacques HAUCHECORNE (CORS)
	Fabienne JEZEQUEL (HOT)

Dès le mois de février 1974 le Club Sportif Titane (CST) rejoint la commission, représenté par Claude BLANCHET.